

Leopoldsdorfer JUNGSCHARLAGER 2025 in Muggendorf

Unser Jungscharlager in der ersten Juliwoche war ein voller Erfolg!

Die fröhliche Kinderschar war total entspannt, diszipliniert, sie hatten einen angenehmen Umgangston miteinander!

Herr Pfarrer Edward und unsere Pastoralassistentin Marie Benes' waren die Organisatoren; sie haben das Grundprogramm sorgfältig vorbereitet und sich mit den weiteren Begleitpersonen, Rebekka, Tom und mir um die Erfüllung der Vorgaben, zum Wohle der Kinder gekümmert. Ich fühlte mich dabei als eine wichtige Mitarbeiterin, weil ich mich um das sehr wichtige kulinarische Wohl der „Mannschaft“ sorgen durfte; denn gutes Essen sorgt bekanntlich stets für gute Laune!

Der liebe Gott schenkte uns ein herrliches Wetter und so konnten alle geplanten Aktionen ungehindert in der sauerstoffreichen Natur durchgeführt werden, was unserer Gesundheit sicher zugut kam: Wandern, Lagerfeuer, Wasserspiele, Ballspiele, Morgengymnastik und zahlreiche weitere Vorhaben für Geist und Seele.

Ich hatte den Eindruck, dass den vorwiegenden Anteil für das reibungslose Funktionieren und dem Wohlgefühl der Teilnehmer, der freundschaftliche und tolerante Umgang miteinander ausgemacht hat.

Für die zukünftigen Jungscharlager wünsche ich unseren Jungscharkindern von ganzem Herzen ein genauso gutes Gelingen, wie es heuer war!

Ich war begeistert!

Herzlich eure Marika